



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 05 September 2012	Halaman	: 6
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

## Terganggu Gubuk Liar di Jalan Benda

KEPADA yth bpk camat kemayoran. Tolong di tertibkan Gubuk gubuk liar yg ada di samping tembok KA. Sepanjang Jalan Benda 2. Kami warga RW 01 Kelurahan kemayoran merasa tidak suka ada gubuk gubuk yg tiap malam dijadikan sarang judi dan pesta miras. Kami sudah lapor kepada pak RT dan pak RW tapi tidak ada yg peduli, begitu pula dengan bpk Lurah kemayoran seolah tutup mata. Demikianlah SMS ini saya buat dengan benar agar di baca oleh bpk camat. terima kasih 083872891xxx

## Penutupan Putaran Jalan Iskandar Muda

TOLONG pak dishub tinjau ulang kembali, krn sejak diberlakukan penutupan putaran di Jln Iskandar Muda dr arah Gandaria City mnj Pnd Indah mall, para pengendara motor menerbos pertigaan Bungur Raya, masuk ke Jln Bungur 1 mnj ke Jln Harun, sungguh meresahkan warga, krn jalan ini jln perkampungan skaligus ada komplek tempat bermain speda anak2 di sore. Pengendara motor yg melintas tiap hari dr mulai jam 4 sore hingga jam 11 malem. Kira2 mencapai ratusan knd mtr setiap jam. Mudah2an tdk sampai menunggu korban. Mks Berkot. 087782876xxx

## Penitipan Motor Ganggu Trotoar

PENITIPAN motor Tepatnya di depan stasiun kereta api kranji sampai ke trotoar sehingga mengganggu pejalan kaki, tolong ditertibkan pak aparat. 08128129xxx

## Jakarta Macet dan Urbanisasi

MACET gara2 kendaraan murah.padat penghuninya gara2 di kmpung hlmnya gak ada pkrjaan&bergaji kecil. tuh lah jakarta skrg. 081517659xxx

## Terganggu Pak Ogah

KPD yth kapolres jaktim tlg tertibkan pak ogah yg di Impu mrh keramik kel.dukuh kramat jati krn sgt mengganggu dan memaksa juga bicara kotor trmksh. 02196891xxx

## Kenapa Jakarta Kebakaran Terus?

KBAKARAN sering t'jadi d Ibu Kota.Rumah2 yg t'bakar slalu milik penduduk ekonomi menengah k bawah.Ini m'jadi tanda tanya! 08161184xxx

## Jalan Berlubang Flyover Asemka

FLYOVER asemka.sambung'an jalan nya berlobang ini terjadi sudah lama kenapa di biarkan saja apa harus ada korban baru...?di perbakin'in. 02196661xxx